

Nomor : AE/140/XI-16/MP/aps  
Lampiran : --

Jakarta, 22 November 2016

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

**Direktur Utama  
PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik:	PT Adaro Energy Tbk
Bidang Usaha:	Pertambangan dan Energi
Telepon:	+62 21 2553 3000
Faksimili:	+62 21 5794 4709
Alamat surat elektronik (e-mail):	<a href="mailto:corporate.secretary@adaro.com">corporate.secretary@adaro.com</a>

1.	Tanggal Kejadian	22 November 2016
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penjualan tambahan Efek secara terbatas yang material jumlahnya.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	PT Adaro Indonesia ("AI"), anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan"), telah melaksanakan perubahan anggaran dasar sehubungan dengan penerbitan saham baru sebanyak 57.857 saham atau sebesar 11,53%% dari modal ditempatkan dan disetor ("Rights Issue"). Seluruh saham hasil Right Issue tersebut diambil oleh EGAT International Company Limited ("EGATi"), suatu perusahaan yang diatur dan berada di bawah hukum negara Thailand. Transaksi ini telah berlaku efektif dengan telah didapatkannya persetujuan dari Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral Republik Indonesia, didapatkannya bukti penerimaan pemberitahuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, serta telah

		terpenuhinya seluruh persyaratan dan kondisi yang telah disepakati dengan EGATi.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Dana yang dihimpun dari hasil Rights Issue, yaitu sebesar AS\$325.000.000 (Yang telah disepakati akan dibayarkan secara bertahap oleh EGATi), akan digunakan untuk memperkuat kondisi keuangan AI. Selain itu, Right Issue ini akan memperkuat posisi AI dengan adanya kerjasama strategis antara AI dengan EGATi, yaitu dengan adanya rencana pembelian batubara yang diproduksi AI dalam jangka waktu panjang (kurang lebih 20 tahun), untuk digunakan oleh pembangkit listrik yang dimiliki oleh EGATi dan afiliasinya. EGATi adalah anak perusahaan dari Electricity Generating Authority of Thailand, suatu badan usaha milik negara Thailand yang bergerak di bidang pembangkit tenaga listrik.

Sebagai informasi, transaksi tersebut diatas bukan merupakan transaksi material sebagaimana diatur dalam Peraturan Bapepam No. IX.E.2 dan juga bukan merupakan transaksi afiliasi ataupun benturan kepentingan sebagaimana diatur dalam Peraturan Bapepam No.IX.E.1.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian Ibu/Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT ADARO ENERGY TBK**



**Mahardika Putranto**  
Sekretaris Perusahaan

Lampiran:

- Direksi PT Adaro Energy Tbk;
- Direksi EGATi.